

Ressort: Entertainment

Jessica Schwarz hält nichts von strenger Disziplin

Wien, 03.07.2013, 10:29 Uhr

GDN - Schauspielerin Jessica Schwarz hält nichts von strenger Disziplin. "Wenn ich nur darauf achte, meinem Körper Gutes zu tun, dann werde ich irgendwann grummelig. Für mich muss es einfach manchmal Abende geben, nach denen man mit Kopfschmerzen aufwacht - mit dem Gedanken: Es war eine super Nacht, egal, wie mies es mir am nächsten Tag geht", sagte die 36-Jährige dem Magazin "Grazia".

Für ihren Traummann, den Kameramann Markus Selikovsky, zog sie nach Wien. Doch ihr gemeinsames Leben außerhalb der Stadt reizte Jessica Schwarz nicht: "Da war einfach nichts los. Ich muss ins Café gehen und Kultur erleben können, um zufrieden und ausgeglichen zu sein."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-17028/jessica-schwarz-haelt-nichts-von-strenger-disziplin.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619